



# Prioriza el sistema de salud

#LÓPEZOBRAZOR

## EL PRESIDENTE

RECONOCE QUE HAY QUE AGILIZAR ESTE TEMA EN GUERRERO

y Chiapas.

“Va a estar en Acapulco la sede de la Secretaría de Salud, entonces le diría al Dr. (Jorge) Alcocer: si Guerrero no tiene bien su servicio de salud, si no hay centros de salud, buenos hospitales, equipos, médicos, especialistas y medicinas en Guerrero no sirve nada”, afirmó.

AMLO consideró que sería *el colmo* que la entidad sede de la Secretaría de Salud no tenga consolidado el servicio.

“Aquí quiero empezar, y en la montaña, aquí donde más se necesita, si además de resolver los servicios de salud de

Guerrero se resuelven también los de Oaxaca y Chiapas, pero no puede ser que aquí sea la

**POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

ENVIADO

**METLATÓNOC, Guerrero.**— El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que si no hay buenos hospitales, médicos y medicinas en Guerrero no servirá de nada la descentralización de la Secretaría de Salud y el establecimiento en la entidad. En la Reunión con Autoridades de la Montaña de Guerrero, el mandatario federal dijo que es urgente consolidar el sistema de salud en la entidad, y con los vecinos de Oaxaca



sede de la Secretaría de Salud y que no haya médicos, que no haya especialistas, que no haya medicinas, sería el colmo”, aseveró el primer mandatario de la nación.<sup>11</sup>

## SOBRE LA RED...

1

• AMLO consideró que cuando todo el país tenga internet se va a consolidar la transformación.

2

• Pero sin infraestructura, la empresa Internet para todos, de la CFE, sigue sin avanzar.

150

MDP DEL  
PROGRAMA  
SEMBRANDO  
VIDA EN GRO.

56

MUNICIPIOS  
CUENTAN CON  
ESTE PLAN EN  
LA ENTIDAD.



• **PRESENTE.** La gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, estuvo con el mandatario.

